
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
９月６日 火曜日           Vol.５０１ 

 

         例会出席者   １６名 （会員数２７名）                            出席率  ５９．２％ 

         メーキャップ                                          修正出席率 ５９．２％ 

■会長挨拶 
今日は私の一日を振り返りたいと思います。私は早朝起床して農作業をします。その後、朝食をいただき仕事に向かいます。

午後に離婚相談にお客様が来られました。また時事通信社の記者が、社会福祉協議会が進めています成年後見人になれる

人を一般の人、いわゆる士業以外の人を育成する事業について取材に来られました。 

今日は例会の前に理事会が行われ、この後報告があると思いますが社会奉仕委員会で学校統廃合の記念として校舎の航

空写真を贈呈しようという計画が進められています。また例会の卓話の変更があるようなので確認をお願いします。 

 

■幹事報告  

 ◇到着週報  阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

 ◇連絡事項  20日の例会が 23日の職場訪問例会に振り替えられます。 

 

■職業奉仕委員会 

 ２３日に職場訪問で辻会員の貞光食糧を予定しています。前回 10時開始といいましたが 11時開始に変更しています 

 

■出席委員会 

 出席の確認をきちんとできていないと食事の用意のロスが大きく、会場側にも我々美馬 RC の予算上にも影響します。皆さんに

欠席する場合の連絡を徹底していただくようお願いします。 

 

■卓話 「子育てについて」（松浦会員） 

   急な変更で卓話をお願いされましたので、用意ができなくそのため私の職業奉仕についてではなく、自分自身のこと、子育て

について話したいと思います。 

   子供が若い時から女手一つで息子と娘を育ててきました。息子には好きな野球を家庭の事情で自分からやめてサッカーを始

めましたが、それでも遠征などお金のかかることは自分で遠慮していたように思えます。娘は看護学校に行かせましたが、交通

事故で首を骨折、一年間入院し 3年のところ 4年かかってしまいましたが卒業し、重度のケガや病気に苦しむ病院で勤めて頑

張り、今の旦那さんと結婚したのですが乳がんになり、一年間闘病生活に苦しみました。娘は二度死にかかっていますがそれで

も前向きに頑張っています。今ではエステやネイルサロンなどを経営し頑張っています。 

  私もまた病気になりましたがそれでも前向きに生きています。子供たちには厳しく接してきましたが病気や苦難に負けない前向き

な気持ちで一緒に頑張ってきました。今は本当に幸せな時期だと思います。 

 

■ニコニコ 

 松浦会員「65歳になります。年金の手続きができる年になりました」 矢野会員「誕生祝ありがとうございます」 

谷会員「20日過ぎから少し遊びに行ってきました無事帰れたので記念にニコニコします。」 遠藤会員「43歳になりました」 

青木茂生会員「奥さんの誕生祝いありがとうございます」 

 次回例会                 ２０１６年９月１３日（火）１９：００からレストラン西岡 

プログラム     短期交換留学生帰国報告（藤田和樹君） 

               

 欠席 青木博美会員 小田会員 澤田会員 田中会員 田村会員 辻会員 浪越会員 林会員   

廣川会員 藤田会員 山内会員 

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡を

お願いします。 

美馬ロータリークラブ週報 
 


